

Antrag Nr. 1 zur Mitgliederversammlung des LT Bittermark Dortmund am 18.02.2015

Die Mitgliederversammlung möge beschließen, die Vereinsmeisterschaften abzuschaffen.

Begründung:

Mit der Vereinsmeisterschaft ist die Eintragung in der Ergebnisliste verbunden. Die durchaus plausible Begründung, nur Ergebnisse aus Ergebnislisten zu werten, bei denen der LT Bittermark Dortmund namentlich genannt wird, hat in den letzten Jahren immer wieder zu Streitigkeiten geführt.

Dabei wurde von Beschwerdeführern oftmals ignoriert, dass es sich um einen Beschluss der MV handelt und dem Vorstand unterstellt, dass dieser nicht handeln wolle.

Um solchen Diskussionen aus dem Wege zu gehen, wäre die Abschaffung der Vereinsmeisterschaft ein einfacher Weg, und es muss sich niemand mehr Gedanken über die Nennung in Ergebnislisten machen.

Dortmund, 19.01.2015


Rüdiger Arnold

Antrag Nr. 2 zur Mitgliederversammlung des LT Bittermark Dortmund am 18.02.2015

(entfällt, wenn Antrag Nr. 1 angenommen wurde)

Die Mitgliederversammlung möge beschließen, Starts im Ausland auch ohne Nennung des Vereins für die Vereinsmeisterschaften zu werten.

Begründung:

Bei Start von Vereinsmitgliedern im Ausland gibt es grundsätzlich Probleme, den Verein in Ergebnislisten nennen zu lassen. Um Vereinsmitglieder, die bei einem Lauf im Ausland starten, nicht über Gebühr zu benachteiligen, sollte die wenigen Läufe gewertet werden.

Dortmund, 19.01.2015

A handwritten signature in black ink, reading 'Rüdiger Arnold' in a cursive script.

Rüdiger Arnold